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RELATÓRIO DA REUNIÃO ADMINISTRATIVA 

 

No dia 06 de maio, integrantes da equipe técnica da Comissão de Turismo participaram de reunião 

administrativa remota tendo como pautas a integração de nova servidora ao grupo e os avanços 

dos trabalhos desenvolvidos. O evento foi mediado pelo secretário da Comissão de Turismo, 

Márcio Barbosa. Também estavam presentes os servidores Cacilda Morais, Nilson Cláudio 

Bandeira, Diego Lemes Correa e Izamara de Oliveira Paula. Os participantes deram as boas-vindas 

a Izamara, a nova estagiária. O secretário fez uma explanação acerca do papel institucional do 

colegiado e do trabalho realizado pelo colegiado. Izamara falou sobre sua formação e atuações 

anteriores, em especial no que toca a questões raciais, e que pretende colaborar para o 

aprimoramento dos trabalhos realizados pela comissão. A pedido do presidente do colegiado, 

deputado Coronel Adailton, após reunião do mesmo com autoridades do turismo do Distrito 

Federal, foi realizada pesquisa sobre turismo pedagógico, em especial entre estudantes de Goiás e 

do Distrito Federal. Diego ficou com a parte atinente ao turismo pedagógico em si, enquanto o 

secretário Márcio Barbosa realizou pesquisa legal e administrativa sobre a temática. Na reunião os 

dois apresentaram para o grupo os resultados, que foram encaminhados para o presidente. Outro 

ponto da pauta foi o possível impacto da pandemia sobre a temporada do Araguaia de 2021. 

Cacilda Morais informou os últimos avanços sobre a questão e os contatos que o distrito de 

Bandeirantes, em Nova Crixás/GO, vinha mantendo com o colegiado. Também fez parte da 

reunião a possibilidade da inclusão de imagens e informações sobre destinos goianos no Google e 

outras formas de divulgação eletrônica, com contribuições de Cláudio Bandeira e Diego Correa. 

Como encaminhamento, diante do agendamento de eventos da Comissão de Turismo no mês de 

julho de 2021, o secretário solicitou que os servidores participantes da reunião não gozem suas 

férias no citado mês. Por fim, estabelecidos novos objetivos para o avanço dos trabalhos, o 

secretário encerrou formalmente o evento.    

 

 

 


